



# Perfil profesional y experiencia laboral de los miembros que integran el Consejo Directivo

Luis Videgaray Caso. Es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y Doctor en Economía por el Instituto Tecnológico de Massachusetts. En la Administración Pública, ha ocupado diversos cargos en los que destacan: Coordinador Nacional de los Secretarios de Finanzas Estatales (2008-2009); Secretario de Finanzas del Estado de México (2005-2009); asesor del Secretario de Energía (1996) y asesor del Secretario de Hacienda y Crédito Público (1992-1994). En la Iniciativa Privada laboró para Protego Asesores, S. de R.L. en donde fue Director de Finanzas Públicas y Subdirector de Banca de Inversión. Fue Diputado Federal en la LXI Legislatura (2009-2011); Presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública en la Cámara de Diputados, Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en el Estado de México (2011); Coordinador General de Campaña del gobernador del Estado de México (2011) y Coordinador General de Campaña y Transición Gubernamental del actual Presidente de México, Enrique Peña Nieto (2012). A partir de diciembre de 2012 se desempeña como Secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

Fernando Aportela Rodríguez. Es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y Doctor en Economía por el Instituto Tecnológico de Massachusetts. Ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Subsecretario de Ingresos en el Gobierno del Estado de Veracruz, Investigador Gerente en la Dirección General de Investigación Económica de Banco de México, Director de Área del Gabinete Económico de la Presidencia de la República y miembro del equipo asesor del Secretario de Hacienda y Crédito Público. Fue Presidente Ejecutivo del Fondo de Infraestructura Evercore México, dedicado al financiamiento de proyectos de infraestructura a nivel nacional, a través de alianzas Público-Privadas. Es profesor de Finanzas Públicas en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y en la actualidad es Subsecretario de Hacienda y Crédito Público.

Fernando Galindo Favela. Es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). En la Administración Pública, ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Director General de Política Fiscal en la Secretaría de Finanzas del Estado de México, Jefe de la Unidad de Información, Planeación, Programación y Evaluación durante el Gobierno de Enrique Peña Nieto. Fue el encargado de negociar el presupuesto junto con el Gobierno de Felipe Calderón, como enlace con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) para el Paquete Económico 2013. En la actualidad es Subsecretario de Egresos de la Secretaria de Hacienda y Crédito Público.





José Antonio Meade Kuribreña. Es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México, Licenciado en Derecho en la Universidad Nacional Autónoma de México y Doctor en Economía en la Universidad de Yale. Impartió cursos de Microeconomía, Macroeconomía y Análisis Económico del Derecho. Ha obtenido reconocimientos por Investigación en Análisis Económico del Derecho y el Premio Nacional de Economía Tlacaélel. En la administración pública, ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Director General de Planeación Financiera en la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro, CONSAR (1997-1999); Secretario Adjunto de Protección al Ahorro Bancario en el Instituto para la Protección al Ahorro Bancario, IPAB (1999-2000); Director General de Banca y Ahorro de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (2000-2002); Director General del Banco Nacional de Crédito Rural, S.N.C., BANRURAL (2002-2003); Director General de Financiera Rural (2003-2006); Jefe de la Oficina de Coordinación del Secretario de Hacienda y Crédito Público (2010-2011); Subsecretario de Ingresos (2008-2010); Subsecretario de Hacienda y Crédito Público (2010-2011); Secretario de Energía (enero a septiembre 2011); Secretario de Hacienda y Crédito Público (2011-2012) y Secretario de Relaciones Exteriores (2012-2015). En la actualidad se desempeña como Secretario de Desarrollo Social (SEDESOL).

Enrique Octavio De la Madrid Cordero. Es Licenciado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México y Maestro en Administración Pública de la Escuela de Gobierno John F. Kennedy de la Universidad de Harvard. En la Administración Pública ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Coordinador General Técnico de la Presidencia de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (1994-1998); Diputado Federal en el periodo (2000-2003); Presidente Ejecutivo del Consejo Mexicano de la Industria de Productos de Consumo (ConMéxico); Director General de Financiera Rural y Director Ejecutivo de Relaciones Institucionales y Comunicación Corporativa de HSBC para México y América Latina; así como Director General de Banco Nacional de Comercio Exterior, S.N.C. En la actualidad se desempeña como Secretario de Turismo (SECTUR).

Gerardo Ruiz Esparza. Es Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de México (UNAM) y Maestro en Administración Pública por la Universidad de Michigan. En la Administración Pública, ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Subdirector Jurídico de la Dirección de Deuda Pública de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (1977-1978); Subdirector de Política Financiera en la Dirección de Instituciones Nacionales de Crédito de la SHCP (1978-1981); Secretario y Subsecretario General de Gobierno del Estado de México (1981-1987); Coordinador General de INFONAVIT en el Distrito Federal (1989-1991); Director Jurídico del Instituto Mexicano del Seguro Social (1991-1993); Director de Administración en la Comisión Federal de Electricidad (1999-2005) y Secretario de Comunicaciones del Gobierno del Estado de México (2005-2011). Ha desempeñado los siguientes cargos partidistas y actividades políticas y sociales: Consejero Político Nacional del PRI, Miembro de la





Comisión Política Permanente del PRI, Miembro del Comité Plenario del Consejo Consultivo Económico Estatal, Coordinador General de campaña del candidato del PRI a la Jefatura de Gobierno, Coordinador General de Compromisos en la campaña del actual Presidente de México, Enrique Peña Nieto. Presidente del Consejo de Administración de la Administradora Mexiquense del Aeropuerto Internacional de Toluca (AMAIT) y de los consejos de la Junta de Caminos, Sistema de Autopistas y Aeropuertos y de Transporte Masivo en el Estado de México. En la actualidad se desempeña como Secretario de Comunicaciones y Transportes.

Jesús Alan Elizondo Flores. Es Licenciado en Actuaría por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y estudió una Maestría en Economía y Finanzas en la London School of Economics and Political Science. En la Administración Pública, ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Director General Adjunto de Finanzas en el Fondo de Operación y Financiamiento Bancario a la Vivienda (FOVI) de 2001 a 2002 y Subgerente de Análisis de Riesgo, así como de Banca de Desarrollo en Banco de México (Banxico) de 1994 a 2001. Cuenta con amplia experiencia en el Sector Financiero, al haberse desempeñado como Director General Adjunto de Operaciones Crediticias (2007-2008) y de Riesgos y Planeación (2002-2007) en Sociedad Hipotecaria Federal y fue Vicepresidente Técnico en la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) (2008 a 2013). En la actualidad desempeña el cargo de Director General de Asuntos del Sistema Financiero en Banxico.

Carlos Mendoza Davis. Es Licenciado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), graduado con honores. Cuenta con dos maestrías; en Derecho, por la Universidad de Cornell en Ithaca, Nueva York y en Políticas Comparadas en Latinoamérica por la London School of Economics and Political Science, luego de ser galardonado con la Beca Chevening del Ministerio de Asuntos Exteriores del Gobierno Británico. En la Administración Pública, ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Senador de la República por Baja California Sur y Secretario General de Gobierno de dicha entidad. Ha colaborado en la Procuraduría General de la República (PGR) como Director General de Control de Procedimientos Penales y Coordinador de Asesores del Subprocurador de Procedimientos Penales "A". En la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) fue Director General Adjunto de Políticas, Normas y Enlace Internacional contra el Lavado de Dinero. En Financiera Rural fungió como Coordinador Regional Noroeste y en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) como Delegado Regional en Baja California Sur. Asimismo, perteneció al Servicio Exterior Mexicano, prestando sus servicios en la Embajada de México en los Estados Unidos de América, en Washington, DC. En el ámbito académico, impartió cátedra en la Universidad Iberoamericana en materia de Ciencia Política. En la actualidad es Gobernador Constitucional del Estado de Baja California Sur.





José Ignacio Peralta Sánchez. Es Licenciado en Economía, por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y estudió una Maestría en Economía (M.A. in Economics) en la Universidad de Essex, Reino Unido; ha participado en diversos cursos y seminarios organizados por distintas universidades a nivel Internacional, así como por prestigiadas instituciones financieras de países como Suiza, Estados Unidos y Reino Unido, entre otros. Se ha desempeñado en las áreas de análisis e investigación económica del Centro de Estudios de Competitividad (CEC) del ITAM, desarrollando diversos proyectos para el Departamento del Distrito Federal, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y el Gobierno del Estado de Sinaloa. Ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Subgerente de Cambios Internacionales y Metales y Subgerente de Cambios Nacionales en Banco de México (Banxico); Titular de la Secretaría de Fomento Económico del Gobierno del Estado de Colima (2004-2009); Presidente Municipal del estado de Colima (2009-2012), por lo cual el Foro Económico Mundial (WEF) le otorgó el reconocimiento de Joven Líder Global (YGL) (2010); Coordinador de Proyectos Especiales del Equipo de Transición del Presidente Enrique Peña Nieto (2012); Subsecretario de Comunicaciones de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) del Gobierno de la República (2012-2015). Actualmente es Gobernador Constitucional del Estado de Colima.

Silvano Aureoles Conejo. Es Ingeniero Agrónomo especialista en Bosques y Maestro en Ciencias para el Desarrollo Rural Regional por la Universidad Autónoma Chapingo. Ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Presidente Municipal de Zitácuaro, Presidente de la Coordinadora Municipalista de Michoacán (2002-2003) y Secretario General de la Asociación de Autoridades Locales de México A.C. (AALMAC). Se desempeñó como Secretario de Desarrollo Agropecuario de Michoacán, Presidente de la Asociación Mexicana de Secretarios de Desarrollo Agropecuario, A.C, Comisionado Ejecutivo Nacional y Coordinador Ejecutivo estatal en Michoacán de la Unión Nacional de Organizaciones Regionales Campesinas Autónomas (UNORCA) y Presidente de la Red Mexicana de Organizaciones Campesinas Forestales A. Actualmente es Gobernador Constitucional del Estado de Michoacán.

Adrián Emilio de la Garza Santos. Es Licenciado en Derecho y Ciencias Sociales por la Facultad de Derecho y Criminología de la Universidad Autónoma de Nuevo León. Cursó un Diplomado en Juicios Orales y un Diplomado en Desarrollo y Administración de Sistemas de Inteligencia y Estrategia en la Escuela de Graduados en Administración Pública del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey. Ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Procurador General de Justicia del Estado de Nuevo León (2011–2015) y Secretario Ejecutivo del Gabinete de Seguridad y Justicia de Nuevo León (2014). Inició sus labores en la Procuraduría General de Justicia del Estado de Nuevo León como meritorio en diversas Agencias del Ministerio Público tanto del fuero común como del fuero federal; Asesor del Subdirector Jurídico de la Policía Judicial del Estado; Secretario Particular del C. Procurador General de Justicia del Estado; Director General de Averiguaciones Previas y Director





General de la Agencia Estatal de Investigaciones en la misma Procuraduría General de Justicia del Estado; Juez Calificador de la Dirección General de Seguridad Pública del Estado; Asesor del Subdirector Jurídico de la Dirección General de Seguridad Pública del Estado y Secretario Particular del Director General de Seguridad Pública del Estado. Actualmente es Presidente Municipal de la Ciudad de Monterrey.

Manuel Ignacio Acosta Guitiérrez. Es Licenciado en Derecho por la Universidad de Hermosillo. Se afilió al Partido Revolucionario Institucional (PRI) iniciando su actividad y participación política como Coordinador de Activistas Juveniles Estatales en 1994. Ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Auxiliar Administrativo de la Secretaría de Administración y Finanzas del PRI en el Distrito Federal (1996-1999); Coordinador Estatal de Jóvenes (1999-2001); Consejero Político Municipal en Hermosillo, Sonora (2002-2009); Presidente del Comité Directivo Municipal de Hermosillo (2007); Encargado de Programas Regionales en la zona noreste del país para la empresa encuestadora Consulta Mitofsky (1997). En la Administración Pública Estatal fue Director General del Parque Popular Infantil del DIF (2001-2002) y Director General del Instituto Sonorense de la Juventud (2003-2006). En 2012, fue designado, por el Presidente Enrique Peña Nieto, Director General del Registro Agrario Nacional (RAN). Continuó con su carrera política al aspirar a la candidatura a la presidencia municipal del Municipio de Hermosillo. Fue Diputado Federal de la LXI Legislatura, Diputado Local de la LVIII Legislatura en Sonora, Presidente del Comité Directivo Municipal del PRI, Coordinador Estatal de Jóvenes y Consejero Político Estatal. Actualmente es Presidente Municipal del Ayuntamiento de Hermosillo.

José Bernardo González Rosas. Es Licenciado en Administración por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y Maestro en Políticas Públicas por la Universidad de Georgetown. Ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Director General Adjunto de Banca Institucional; Director de Coordinación Técnica en el Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros S.N.C. (BANSEFI); En la Dirección Ejecutiva de Coordinación y Evaluación Regional, fue responsable de la evaluación y seguimiento del desempeño operativo de las Agencias de Crédito y Coordinaciones Regionales de la Financiera Rural; Gerente de Programas de Crédito a Intermediarios Financieros Rurales; Consultor de Organismos Internacionales como el Banco Interamericano de Desarrollo y el Departamento para el Desarrollo Internacional del Reino Unido.

Alberto Torres García. Es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y cuenta con una Maestría y un Doctorado en Economía por parte de la Universidad de Nueva York. Ha ocupado diversos cargos en Banco de México (Banxico) entre los que destacan: Economista, Investigador Económico, Gerente de Investigación Monetaria, Director de Análisis Macroeconómico,





Director de Estudios Económicos, Secretario Adjunto de la Junta de Gobierno y Director General de Investigación Económica. Actualmente se desempeña como Titular de la Unidad de Crédito Público en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

Úrsula Carreño Colorado. Es Licenciada en Economía por el Tecnológico de Monterrey (ITESM). En la Administración Pública, ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Directora General de Inversión, Directora General de Planeación y Gasto Público del Gobierno del Estado de México, Directora de Proyectos de Inversión para Agua, Medio Ambiente y Agricultura y fue asesora en diversas áreas de la Secretaría de Finanzas del Gobierno del Estado de México. En la actualidad es Jefa de la Unidad de Inversiones de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

Vanessa Rubio Márquez. Es Licenciada en Relaciones Internacionales por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y Maestra en Ciencias por la London School of Economics and Political Science. En la Administración Pública, ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: en la Subsecretaria para América Latina y el Caribe en la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) tuvo a su cargo la formulación y ejecución de la política exterior mexicana en Centroamérica, el Caribe y Sudamérica, así como la de los foros multilaterales hemisféricos y regionales latinoamericanos; previamente formó parte del equipo que instrumentó la participación de México en la OCDE y la política de cooperación económica internacional de la Cancillería. En la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) fue Titular de Asuntos Internacionales; Directora para América del Norte, Asia-Pacífico y el Caribe; Directora Ejecutiva y Gobernadora Pro Tempore de México ante el Banco de Desarrollo del Caribe (BDC); Gobernadora Pro Tempore ante el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) y Gobernadora Temporal Suplente ante la Corporación Andina de Fomento (CAF). Tuvo a su cargo la política de la hacienda pública a nivel internacional en organismos financieros internacionales como el Banco Mundial (BM) y el Fondo Monetario Internacional (FMI) y ante organismos como la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), el Grupo de los Veinte (G20), el Grupo de los Veinticuatro (G24), y el Foro de Cooperación Asia-Pacífico (APEC). También coordinó por México los canales de finanzas de la presidencia mexicana del G20 durante 2012, de la presidencia de México de APEC en 2002 y de la del G20 en 2003. En la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (CONSAR) fue Directora General de Comunicación, Difusión y Enlace Institucional, Secretaria de la Junta de Gobierno, Secretaria del Comité Consultivo y Vocera. Tuvo a su cargo el área de atención a trabajadores y las relaciones con organismos sindicales y empresariales, así como la vinculación con el Congreso. En el ámbito académico, impartió cátedra en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) y es coautora del libro "Redes de Influencia," publicado por Oxford University Press en 2009, y de varias publicaciones en materia de finanzas internacionales, política internacional y educación financiera.





En la actualidad es Subsecretaria de Planeación, Evaluación y Desarrollo Regional en la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL).

José Luis Mario Aguilar y Maya Medrano. Es Licenciado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y maestro en Asuntos Internacionales con especialidad en Economía Política por la Universidad de Columbia. Se ha desempeñado en diversas áreas económico-administrativas tanto en el sector público como en el sector privado; entre los que destacan: Director de Disposiciones de la Banca Central en Banco de México (Banxico); en el estado de Guanajuato estuvo a cargo de la Coordinación Regional del Programa Nacional de Solidaridad; Coordinador de Asesores en la Procuraduría Fiscal de la Federación y en la Subsecretaría de Ingresos de la Secretaria de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y fue Secretario de Finanzas y Administración del Gobierno del Estado de Guanajuato. También ha desarrollado diversas labores como Consultor gubernamental y financiero. Fue Director General Adjunto de Administración y Finanzas del Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext). En la actualidad cumple labores como Oficial Mayor de la Secretaría de Turismo (SECTUR).

Raúl Murrieta Cummings. Es Licenciado en Economía por el Instituto Autónomo de México (ITAM) y Maestro en Administración por la misma Institución. En la Administración Pública, ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Secretario de Finanzas, Subsecretario de Administración y Director General de Recursos Materiales, en la Secretaría de Finanzas del Gobierno del Estado de México. Trabajó en la Coordinación para la Transición Gubernamental, a cargo de Luis Videgaray Caso, en el área de Política Económica. En la Iniciativa Privada, se desempeñó como Director de la empresa Lifetel del Grupo Pegaso y participó en la Editorial Televisa y en el área de Internet en el Portal de esmas.com. En la actualidad es Subsecretario de Infraestructura de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes.

Joel Raúl Orozco López. Es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), cuenta con una Maestría en Economía y estudios de Doctorado en la Universidad de California en los Ángeles (UCLA). Se ha desempeñado como profesor de Economía Internacional y Política Monetaria en el ITAM y en la Universidad Iberoamericana (Ibero). Desde 1985 ha ocupado diversos cargos en Banco de México (Banxico) en los cuales destacan; Analista, Economista, Asesor de la Junta de Gobierno, Gerente de Análisis de Riesgos, Gerente de Fideicomisos de Fomento y, a partir de junio de 2009, Director de Intermediarios Financieros de Fomento. Con motivo de sus funciones, ha representado a Banxico en los Consejos Directivos, Comités Técnicos, Comités de Crédito, Comités de Riesgos y otros Órganos de Gobierno de la banca de desarrollo y de otras entidades financieras de fomento.





Isidro Jordán Moyron. Es Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Guadalajara (UAG). En la Administración Pública, ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Director del Control de Procedimientos Penales "A" Zona Sur y "A" Zona Norte en la Procuraduría General de la República (1998-2000); Director de Asuntos Especiales en Banca Serfín, S.A. (2000-2001); Director de Captación y Seguimiento de Quejas y Denuncias de la Dirección General de Atención Ciudadana, en la Secretaria de Contraloría y Desarrollo Administrativo (SECODAM) (2001-2002); Director de Planeación y Evaluación Institucional en la Dirección General de Normatividad y Evaluación del Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) (2002-2003); Agente Estatal en Baja California Sur de Financiera Rural (Financiera Rural-SHCP) (2003-2010); Director General del Instituto Sudcaliforniano de la Infraestructura Física Educativa (ISIFE) en el Estado de Baja California Sur (2011-2014). Actualmente es Secretario de Finanzas y Administración del Gobierno del Estado de Baja California Sur.

Carlos Arturo Noriega García. Es Contador Público. Ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Miembro activo de Consejos de Administración de empresas en el Estado de Colima; Socio activo de la Cámara de Comercio, en donde ha participado como consejero (2004-2005) y Vicepresidente de Servicios (2005-2006); formó parte del Consejo Directivo como Secretario de CANACO Colima; Representante propietario de la sección patronal CONCANACO en el H. Consejo Consultivo del Instituto Mexicano del Seguro Social en Colima (2004); Consejero Nacional como representante por Colima en la Confederación de Cámaras de Comercio, Servicios Turismo de la República Mexicana (2006-2008); Consejero Presidente de la Junta de Asistencia Privada del Estado de Colima (2008-2009); Miembro Fundador de la Coordinación Nacional de Juntas de Asistencia Privada y Organismos Análogos; Comisionado de la Comisión Estatal para el Acceso a la Información Pública CAIPEC (2009-2016); Consejero del Instituto de Transparencia y Protección de Datos del Estado de Colima (2009), en el que se desempeñó como Presidente (2012-2014); Presidente del órgano garante (2015). Actualmente es Secretario de Planeación y Finanzas del Gobierno Estatal de Colima.

Carlos Maldonado Mendoza. Es Licenciado en Derecho por la Universidad Anáhuac del Norte. Ejerció en la Notaría No. 35 del Estado México (1990-1994). Ha ocupado diversos cargos, entre los que destacan: Gerente Jurídico de Grupo Acerero del Norte (1995); Director Jurídico de Grupo Financiero Terras Inmobiliaria del mismo Grupo Acerero del Norte; Director Jurídico y Secretario del Consejo de Administración de Grupo Quinta Real (1997) y Director General de Empresas Filiales y Subsidiarias del mismo grupo (1998-2000). Formó parte del Consejo de Administración de la cadena de Hoteles Quinta Real. Fue Asesor del Ing. Silvano Aureoles Conejo durante su desempeño como Diputado Federal de la Legislatura LVIII y durante su periodo como Presidente Municipal de Zitácuaro y Tesorero de este Municipio (2003-2004). Fue Director General de Planeación de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario en esa Entidad Federativa (2005); Secretario Técnico y Secretario Técnico de la





Vicepresidencia de la Comisión de Recursos Hidráulicos del Senado de la República (2006-2011); Coordinador Administrativo de la campaña a Gobernador del Ing. Silvano Aureoles Conejo, repitiendo esta tarea durante el 2012 en su campaña a Diputado Federal; tras asumir la Coordinación Administrativa en Presidencia de la Cámara de Diputados (2014-2015), de nueva cuenta se convierte en Coordinador Administrativo de la Campaña a Gobernador del Ing. Silvano Aureoles Conejo. Actualmente es Secretario de Finanzas y Administración en el Estado de Michoacán de Ocampo.

Antonio Fernando Martínez Beltrán. Es Licenciado en Ciencias Políticas y Administración Pública por la Universidad de Monterrey, Maestro en Administración Pública y Política Pública por parte de la Escuela de Graduados de Administración Publica del Instituto Tecnológico y Estudios Superiores de Monterrey y Doctor en Políticas Públicas y Sociales, en el mismo Instituto. En la Administración Pública ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Coordinador de Proyectos en la Subsecretaría de Egresos de la Secretaría de Finanzas de Tamaulipas (2003–2004); Coordinador General de Proyectos en la Corporación de Proyectos Estratégicos de Nuevo León (2005–2006); fue catedrático en la Universidad de Monterrey (2006–2007), impartiendo las materias: Políticas Públicas, y Adquisiciones y Obra Pública; Subdirector de Presupuesto y Contabilidad del Fórum Universal de las Culturas Monterrey 2007 (2006–2008); Coordinador General de Proyectos en la Corporación de Proyectos Estratégicos de Nuevo León (2008–2009); Secretario Técnico en la Secretaría de Desarrollo Económico de Nuevo León (2009–2011); Titular de la Unidad de Fomento al Financiamiento de Proyectos de la Secretaría de Finanzas y Tesorería General del Estado (2011–2014). Actualmente es Subsecretario de Administración de la Secretaria de Finanzas y Tesorería General del Municipio de Monterrey.

Tadeo Rafael Iruretagoyena Tirado. Es Contador Público por el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM). Fue Ejecutivo Trader de Mercado de Capitales (1987) y Ejecutivo de cuenta (1988) en Banco del Atlántico; Director General de TAFER Recubridora S.A de C.V; Director General y Presidente del Consejo de Mayoreo de Lubricantes y Partes S.A de C.V. En 2007 fue nombrado como empresario del año por la Cámara Nacional de Comercio, delegación Sonora. Actualmente se desempeña como Tesorero del Municipio de Hermosillo.

Javier Arrigunaga Gómez del Campo. Es Licenciado en Derecho por la Universidad Iberoamericana (Ibero) y Maestro en Derecho por la Universidad de Columbia. Se especializó en Derecho Corporativo y Finanzas. Es un reconocido ejecutivo del sector bancario y financiero que cuenta con una larga y distinguida trayectoria tanto en el sector público como en el privado. Fue Director General del Grupo Financiero Banamex y Embajador de México ante la OCDE; laboró durante 15 años en Banco de México (Banxico) en donde desempeñó diversos cargos, entre los que destacan: Director General del Fondo Bancario de Protección al Ahorro y, en este carácter, fue miembro del equipo responsable de la





negociación del paquete de apoyo internacional a México para enfrentar la crisis macroeconómica de 1994; Presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM) (2013-2014); ha sido Miembro del Consejo de distintas compañías e instituciones incluyendo, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el Grupo Financiero Banamex, la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) y el Grupo Financiero Inverlat. Es Asociado de la Asamblea General de la Universidad Iberoamericana. Actualmente es Presidente del Consejo de Administración de Grupo Aeroméxico, Director General de Xokan, firma de asesores financieros, Consejero de Gentera y Compartamos, Consejero de Dine y Kuo y Miembro del Consejo Asesor Internacional del Banco Popular Español.

Benito Solís Mendoza. Es licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y cuenta con una maestría en la Universidad de Yale, tiene cursos de especialización en economía en la Université de Grenoble en Francia y en la Universidad de California en los Angeles (UCLA). Realizó su servicio social en Banco de México (Banxico), institución que lo recomendó para sus estudios de posgrado. Fue catedrático en el ITAM y en la Universidad Panamericana (UP). Es invitado frecuente como comentarista de temas económicos y financieros en diversos programas de radio y televisión. Es editorialista en el periódico "El Financiero" desde 1993 y tiene una columna en el periódico electrónico Digitallpost.mx. Es coautor del libro "México hacia la globalización" Editorial Diana. Destaca su participación en diversos consejos de empresas y asociaciones del sector público y privado, entre ellas; el Comité de Estudios Económicos del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), Confederación Nacional de las Cámaras de Comercio (CONCANACO-SERVYTUR), Consejo Consultivo de Ciudad de México en Nacional Financiera (NAFIN), Comité de Auditoría del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), Consejo de la Sociedad de Ex alumnos del ITAM, Consejo de la International Association of Deposit Insurers (IADI) con sede en Basilea, Suiza y otros más. Se ha desempeñado en diversos cargos, tales como; Subdirector de estudios especiales y análisis sectorial en el CEESP (1980-1985); Director General del IMEF (1986-1990); Director de Investigación económica y análisis bursátil del Grupo Financiero MultiValores (MULTIVA) (1992-2000); Encargado de la Subsecretaria de Desarrollo Urbano y Vivienda (SAGARPA) (2000); mientras se nombraba al titular de la dependencia, Director General de la calificadora Moody's de México, S.A. (2001-2005); así como representante de Moody's Investors Service para Centroamérica, el Caribe, Colombia y Venezuela y Vocal de la Junta de Gobierno del Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) (2009-2012). Actualmente es Director de la consultora financiera y de análisis económico Solidea Consultores, S. C.

Rodrigo Alfonso Sánchez Mújica. Es licenciado en Economía, egresado de la UNAM, con Maestría en Artes, por la New School for Social Research. Ha ocupado diversos cargos dentro de la Banca de Desarrollo, entre los que destacan: Director general del FIRA-Banco de México; Director general





adjunto de Financiera Rural, Banrural, S.N.C., y Nacional Financiera. Asimismo ha participado como ponente en diversos foros internacionales, en temas relacionados con Banca de Desarrollo, financiamiento rural y cambio climático. Actualmente es Comisario Público Propietario y Delegado del Sector Hacienda.

Larissa Golarte Alcaraz. Es Contador Público. Ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Asesor Financiero y Diseño de Portafolios de Inversión, (Área Patrimonial de Banamex, Casa de Bolsa Probursa y Centro Financiero Actinver). Certificada por la Dirección General de Asuntos Jurídicos Bursátiles de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores como apoderado para celebrar operaciones de Arbitraje Internacional, por la Dirección General de Autorizaciones al Sistema Financiero, apoderado para operar con Acciones de Sociedades de Inversión a nombre de intermediarios del Mercado de Valores, apoderado para operar con Valores a nombre de Intermediarios del Mercado de Valores en cuentas discrecionales y no discrecionales, apoderado de asesores de inversión y apoderado para celebrar operaciones de arbitraje internacional; Asesor en la Sección de Finanzas del Periódico EL IMPARCIAL; Asesor Financiero en el Desarrollo de la Procesadora de Tilapia en el Estado de Sonora, Catedrática en la Universidad del Noroeste impartiendo la Materia de Mercado de Valores así como el Desarrollo del Programa Académico de la misma; Conferencista en seminarios de Finanzas en Empresas enfocadas al Desarrollo Personal, Hospital CIMA y en diferentes Universidades (Universidad del Noroeste, Universidad Unilider, Universidad del Valle de México en el estado de Sonora); Asesor Financiero en el Ayuntamiento de Hermosillo; Ha participado en programas Financieros de televisión y en el desarrollo de temas financieros en la Revista de Colegio de Contadores A.C, así como Miembro Activo del Colegio de Contadores A.C.. En la actualidad es Subdelegada y Comisario Público Suplente del Sector Hacienda en la Secretaría de la Función Pública.

Roberto Mateos Cándano. Es Contador Público por el Instituto Autónomo de México (ITAM), con amplia experiencia en los Sectores Público y Privado, así como en instituciones financieras. En diversas entidades ha sido integrante del Consejo de Administración, del Comité de Control y Auditoría, del Comité de Adjudicaciones y Comisario. Es socio del Despacho Gómez, Mateos, Flores y Asociados, socio vitalicio del Consejo de Contadores Públicos de México, miembro del IMEF y miembro fundador de la Academia Mexicana de Finanzas Públicas. Actualmente es miembro del Consejo Directivo de Bancomext, Banobras, Banrural y Sociedad Hipotecaria Federal.